

29. April 2020

Postulat

Von Markus Knauss (Grüne)
und Markus Kunz (Grüne)

Der Stadtrat wird aufgefordert zu prüfen, wie schnellstmöglich eine grosse Anzahl von Grünanlagen (z.B. Parkanlagen, Schulhausareale, Badeanlagen) für die Erholung der Stadtbevölkerung wieder geöffnet oder neu geöffnet werden können. Allfällige präventiv notwendige Schliessungen von Grünflächen sollen jeweils nur kurzfristig oder dann auch nur nachts erfolgen.

Begründung:

Es ist davon auszugehen, dass in der Stadt Zürich das Leben noch sehr lange eingeschränkt werden wird. Es ist deshalb von besonderer Bedeutung und auch aus gesundheitlichen Gründen sehr wichtig, dass möglichst viele Grünanlagen für die Erholung der Bevölkerung zur Verfügung gestellt werden. Neben den aktuell geschlossenen Park- und Schulhausanlagen sollen auch Badeanstalten - nicht als Sportanlagen, aber als Grünanlagen - der erholungssuchenden Bevölkerung zur Verfügung zu stellen. Nur mit einer erheblichen Ausweitung der Grünflächen kann sichergestellt werden, dass die wohl noch lange notwendigen Abstandsregeln eingehalten werden können und ein sicherer Aufenthalt auf Grünanlagen möglich ist.



